

Marburg

## Internet-Auftritt für die Bürger

**[01.12.2015] Die Stadt Marburg hat ihre Website aufgeräumt und neu gestaltet. Mitsamt dem integrierten Mängelmelder zeigt sie sich jetzt in Responsive Design.**

Einen Relaunch des städtischen Internet-Auftritts hat jetzt die Stadt Marburg durchgeführt. Nach Angaben der Firma wer denkt was ist die neue Website dank Responsive Design benutzerfreundlich und barrierefrei. Ehemalige Sub-Portale seien integriert und relevante Informationen gebündelt worden, wobei die Bedürfnisse der Nutzer im Mittelpunkt standen. Auch der auf der Website integrierte Mängelmelder der hessischen Kommune erfreue sich großer Beliebtheit. Da dort immer mehr Beiträge von mobilen Endgeräten aus eingebracht werden, passt sich der Melder ebenfalls an verschiedene Bildschirmgrößen an.

(di)

Stichwörter: CMS | Portale, Marburg, Mängelmelder